
平成 28 年度 第１回学校評議員会     H28.6.24(金) 於：第一会議室 

 

出席者 

菊池・本田・前川・伊藤・沼里各評議員 

校長、副校長、事務長、総務・教務・生徒・進路各部長、機械・電気電子・建築設備各科長 計 15 名 

 

（１）開会（副校長） 

（２）挨拶（校長） 

第１回は学校経営計画について、２月の第２回では目標の達成状況と評価について協議をお願い

することとしている。クリーン大作戦は雨天のため中止とした。 

（自己紹介） 

（３）報告 

  ア 教育目標と学校経営計画について（校長） 

    学校要覧の P5,P6 及び、県立高校再編計画プログラムについての説明 

  イ 学校状況の説明（各部、各科） 

    学校概要資料により説明 

（４）質疑 

菊池評議員 

【質問】①学校概要資料の P5 過去 5年間の進路状況（３）地域別就職状況で（H27 は管内 30 名、県

外 27 名だが、）途中、離職率はどの位か 

②県立高校再編計画の具体的な教育課程はどうなっているのか（中学校側から見て） 

【回答】①（進路部長）本校の離職率は（３年未満）は２割強。関東：地元は２：１。 

②（校長）校舎制をとる予定。各校の施設設備を残す。朝は別々に登校、部活動は一緒に

行うなどの可能性がある。学科減については、本校は３学科のバランスが良いのでそれ

をどう生かしていくかが課題。 

  伊藤評議員 

【質問】要覧 P5 の下、基礎学力の向上の目標は誰が決めるのか。 

【回答】（校長）教員が各授業の目標を明示。１単位時間終了後に分かったと思える授業を。また、

生徒が活動する時間を設定する。 

（５）意見交換 

本田評議員 

・ホームページを変更し（スマホでも見られるようにした）、地域との関わりに力を入れている。 

・評価もＢからＡに上がっているように思う。地域・保護者を巻き込んでいって欲しい。 

・資格取得の取り組みは、就職と絡めて今までと同じようにやって欲しい。 

  前川評議員 

・資格を取得しても、その後、就職してから次のステップへ進まない。試験を受けに行かない傾向

があるので、学校教育の中で勧めていただきたい。 

  機械科長 

・関東の企業訪問をしてきたが、研修の中で資格を取らせている企業があった（クレーン、フォー

クリフトなど）。自分で取得する場合、時間の確保・調整が難しいと考えられる。 



  ・技能検定３級は基礎。２級、１級は高い技術を持っている人に教わると良い。本校では旋盤２級

を去年から受検している。 

菊池評議員 

・クリーン大作戦は平成 23 年度からやっており、現在は復興教育の一環として奉仕活動、地域を大

切にする活動として行っている。来年以降も声を掛けて欲しい。 

・通学路清掃だけではなく、河川敷の清掃は「鮭の町復興」にあっている。前もって、草刈りはで

きないのか？ 

  副校長 

・今回は復興道路工事関係者に草刈りをしてもらった。打ち合わせ会議にも出席してもらった。 

  ・県道重茂半島線の道路工事の関係で、来年度は清掃区域が変更になるかもしれない。 

伊藤評議員 

・通学路の清掃をしてゴミをちらかさなくなったか。ゴミをすてないようになって欲しい。 

意見 

  ・工業高校でさらに近隣企業に声がけをして一緒にゴミ拾いをやったらどうか。 

（６）閉会（副校長） 


